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Kongjian Yu and his office Turenscape are beyond doubt the foremost
landscape architecture practice in China today. The vast scale of China
and her apparently boundless growth have enabled Yu to test many
ideas that are still largely theories in the Western world. His work -
increasingly valued and appreciated in Europe and North America - has
attained an extremely high and elegant level in both conception and
execution. Kongjian Yu is known for his ecological stance, often against
the resistance of local authorities. His guiding design principles are the
appreciation of the ordinary and a deep embracing of nature, even in
its potentially destructive aspects, such as floods. Among his most
acclaimed projects are Houtan Park for Shanghai Expo, the Red Ribbon
Park in Qinhuangdao, and Shipyard Park in Zhongshan. This book
explores Yu's work in 11 essays by noted authors and documents 22
major projects extensively.
Kongjian Yu und sein Büro Turenscape sind zweifelsohne das heute
wichtigste Büro für Landschaftsarchitektur in China. Die Größe Chinas
und das schier grenzenlose ökonomische Wachstum haben Yu
gleichsam laborartige Arbeitsbedingungen beschert: Konzepte, die von
westlichen Landschaftsarchitekten nur theoretisch erörtert werden,
wurden hier dem Praxistest unterworfen. Kongjian Yus Arbeiten - auch
in Europa und Nordamerika zunehmend bekannt und geschätzt - sind
von großer Eleganz und qualitativ herausragend in Konzept und
Ausführung. Yu ist für seine vom Gedanken der Nachhaltigkeit
bestimmte Haltung bekannt, die ihn häufig in Konflikt mit den örtlichen
Behörden bringt. Seine Entwurfshaltung wird geprägt von der
Wertschätzung des Gewöhnlichen und von Alltagsdingen und einer
tiefen Akzeptanz der Natur, auch in ihren bedrohlichen Aspekten, wie
Überschwemmungen. Zu seinen bekanntesten Projekten gehören
Houtan Park für die Shanghai Expo 2010, der Red Ribbon Park in
Qinhuangdao und der Shipyard Park auf einer Industriebrache in
Zhongshan. Dieses Buch geht den zentralen Themen in Yus Werk in 11
Essays bekannter Autoren nach und dokumentiert 22 ausgewählte
Projekte.


